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「動物生理学　」

良かった点 改善するべき点

担当教官のコメント

・前の時間の復習をかねた話が授業のはじめにあること。

・速度が板書を取る余裕があるので、話が聞きやすい。

・何回も説明をしてもらい、理解度が増した。

・説明が繰り返しでわかりやすかった。イラストやプリン

トでイメージを持つことができた。

・プリントのまとめ方がとても分かり易かったです。

・プリントが充実していた。

・毎回の授業で、その回に必要な内容をプリントとして配

付してくれたこと。

・概論でわからなかった所がわかりやすく説明されていて

良かったです。

・プリントに何回目の講義か書いてあって、順番がわかり

やすい。

・全授業の目標がはっきりしている。

・復習の時間が少し長すぎるときがある。

・授業時間の前半の時間に前回の復習が入るが、その時間

が長い。

・とりあえず遅刻はしないでください。そうすれば時間ど

おり終わるはずですし、最後の方が急ピッチということ

もなくなるはずです。他分野と重複してしまうことは確

かに仕方ないと思われますが、概論科目との重複はなる

べく避けた方がいいと思います。一応前提科目なわけで

すし。

・もう少し声を大きくしてほしい。

・プリントの文字と図に、どれとどれが対応しているのか

分かるように番号等をふったほうが良いと思う。

・板書が小さすぎて見えないことがしばしばある。

・ほかの授業と重なりが多いので別の生理現象が知りたい。

良い 普通 良くない

13 213

興味深さ

良い 普通 良くない

17 011

分かり易さ

良い 普通 良くない

14 113

話し方・速度

良い 普通 良くない

19 09

板書・プリント・
他メディア

良い 普通 良くない

9 019

シラバスとの
整合性

良い 普通 良くない

12 313

あなた自身の
取り組み

良い 普通 良くない

13 114

あなた自身の
満足度

集計の結果がおおむね良好だったようで安心しました。とくに分かり易さに重点をおいた講義を心がけたつもりでした

ので、「分かりや易さ」の点で評価の良かったことを喜んでいます。理解を深めた上で興味深く感じてもらえるよう、さ

らに工夫を重ねていきたいと思っています。その点で、箇条書きの具体的意見は大変参考になるものであり、そこで指摘

された点も踏まえて講義の内容や方法を改善していく予定です。
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